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已被拘留的俄国防部副部长

新华社莫斯科 4 月 24
日电（记者赵冰）据塔斯社
24 日报道，俄罗斯莫斯科
巴斯曼区法院当天以涉嫌
收受贿赂为由，批准逮捕
此前已被拘留的俄国防部
副部长铁木尔·伊万诺夫。

据 该 法 院 消 息 ，伊 万
诺夫在落实俄国防部军需
合同和分包工作过程中涉
嫌收受贿赂。此外，另一
名涉案人员谢尔盖·博罗
金也已被该法院批捕。

俄罗斯侦查委员会 23

日晚在社交媒体上发布消
息说，伊万诺夫因涉嫌受
贿被拘留。

据 塔 斯 社 报 道 ，伊 万
诺夫可能涉嫌收受贿赂至
少 100 万卢布（1 元人民币
约 合 13 卢 布），将 面 临 最

高 15 年监禁。
资 料 显 示 ，伊 万 诺 夫

于 2016 年 5 月被任命为俄
国防部副部长，负责俄武
装部队财产管理、部队驻
扎、住房和医疗支持等工
作。

因涉嫌受贿被批捕

墨西哥宣布对部分进口商品
征收临时关税

新华社墨西哥城 4 月
23 日电（记者缪培源 席
玥）墨西哥总统洛佩斯 22
日签署法令，针对钢、铝、
纺 织 品 、服 装 、鞋 类 、木
材 、塑 料 及 其 制 品 等 544
项 商 品 征 收 5% 至 50% 的
临时进口关税。

该 法 令 4 月 23 日 生
效，有效期两年。根据该
法令，纺织品、服装、鞋类
等产品将征收 35%的临时
进口关税；直径小于 14 毫

米的圆钢将征收 50%的临
时进口关税。

对于从与墨西哥签订
了贸易协定的地区和国家
进口的商品，如果满足协
定相关规定，将享受优惠
关税待遇。

墨西哥 BASE 金融集团
经济分析总监加芙列拉·
西列尔认为，关税措施可
能会导致墨西哥通胀压力
加剧，“保护主义在任何地
方都行不通”。

新华社华盛顿 4 月 23
日电 美国航天局 23 日在其
官网发布的一份新闻公报
中介绍，为期约一年的火星
模拟乘员项目第一期目前
已经进展超过 300 天，在模
拟的火星栖息地中，志愿者
们完成了火星漫步、作物种
植及设备维修等任务。

美国航天局的火星模
拟 乘 员 项 目 名 为 CHAPEA
（“乘员健康和性能探索模
拟”的英文首字母缩写）。
第一期共 4 名志愿者，于去
年 6 月 25 日进入位于休斯
敦的美国航天局约翰逊航

天 中 心 火 星 模 拟 栖 息 地
——一个面积约 158 平方米
的居住舱。

公报介绍，这 4 名志愿
者进驻项目已满300天。过
去300天中，4人进行了多次
模拟“火星行走”，种植并收
获了西红柿、辣椒、绿叶菜
等作物用于补充他们的食
物，完成了多项生物和物理
方面的实验。此外，他们还
参与了模拟栖息地以及一些

设备的维护等任务。
负责作物种植的项目

专家此前介绍，在较长时间
的火星表面生存中，种植作
物非常重要，既是对包装食
物的一种补充，为宇航员补
充新鲜食物，而且对于生活
在狭窄隔离空间中的宇航
员来说，种植活动也提供了
心理疏导功能。

为了更真实地模拟火
星环境，志愿者们进驻项目

时，乘坐一种加压漫游车原
型，进入火星模拟栖息地
中。模拟栖息地在设计上
也会使志愿者面临多种压
力因素，比如资源受限、空
间隔离感、设备故障等。

第一期火星模拟乘员
项目按计划将于今年 7 月 6
日结束。美国航天局共计
划开展三期这样为期一年
的项目，并表示，在探月项
目 以 及 类 似 CHAPEA 这 样
的地面项目中获得的经验，
将有助于准备好跨出未来
的一大步：把宇航员送上真
正的火星。

美航天局公布火星模拟
乘员项目最新进展

美国一架货机坠毁
两人下落不明

新华社北京 4 月 24 日
电 美国阿拉斯加州警方
23 日通报，一架道格拉斯
DC-4 型 飞 机 当 天 上 午 在
费尔班克斯市附近坠毁，
所载两名乘员下落不明。

警 方 说 ，这 架 飞 机 于
当 地 时 间 10 时 左 右 从 费
尔班克斯国际机场起飞，
不 久 后 在 距 机 场 约 11 公
里处的塔纳诺河岸坠毁并
起火。

社交媒体上一些未经
证实的图片显示，坠机地点
靠近森林，部分树木被大火

吞没。
美国国家运输安全委

员会阿拉斯加州负责人克
林特·约翰逊说，事发时塔
台工作人员“看到一大股浓
烟 ”，暂 时 不 清 楚 坠 机 原
因。调查人员正赶往现场。

美 国 联 邦 航 空 局 表
示，将对这起事件展开调
查。

道 格 拉 斯 DC-4 是 四
发动机螺旋桨飞机，于第
二次世界大战期间广泛使
用，后改为民航飞机，现多
用于空中货物运输。

新华社北京 4 月 24 日
电 美 国 波 音 公 司 两 名 工
程师说，他们因飞机技术
事项与管理层意见不合，
遭到打击报复。美国联邦
航空局已经开始调查这一
投诉。

路 透 社 23 日 援 引 美
国航空航天专业工程雇员
协会的消息报道，这两名
波音员工获得美国联邦航
空局授权，行使部分监管
和 认 证 职 能 。 2022 年 ，他
们 就 波 音 777 和 787 系 列
客机机载电脑系统的技术
事项，坚持要求遵循联邦
航空局新指南。

这两人的上级不接受
他们的意见，认为如果这
样做将增加成本和延误生
产 。 僵 持 将 近 6 个 月 后 ，
在联邦航空局支持下，上
级不得不采纳这两名员工
的意见。

然 而 ，航 空 航 天 专 业
工程雇员协会上周向美国

国家劳资关系委员会投诉
说，这两名员工被波音方
面给予负面评定。这一协
会说，其中一名员工已经
离职。

美 国 联 邦 航 空 局 23
日说，正在就这一协会的

说法进行调查。
波 音 发 表 声 明 回 应

称，对打击报复员工采取
“零容忍”政策，但调阅大
量文件和询问数十人后，

“没有发现报复或干预证
据，从而我们确认这类说

法没有依据”。
航空航天专业工程雇

员协会方面则说，“波音可
以告诉国会和媒体他们如
何严格禁止打击报复”，但
就这两名工程师的遭遇，

“波音企图藏匿信息、掩盖
事实”。

2018 年 10 月和 2019 年
3 月波音 737 MAX 8 型客机
相继发生重大空难后，波
音的安全文化备受关注。
今 年 1 月 ，一 架 波 音 737
MAX 9 型客机飞行时门塞
掉落，再一次把波音推上
风口浪尖。上月，一名曾
在波音 787 工厂担任质控
经理的波音前员工疑似自
杀身亡。他生前曾曝光波
音质量控制问题，并表示
自己遭波音打击报复。本
月，另一名波音前工程师
在美国国会作证，指认波
音客机存在安全隐患，并
说他向上级反映安全问题
后遭到排挤。

波音涉嫌报复员工
美监管机构开查

2023 年 6 月 19 日，在法国巴黎近郊的布尔歇机场
举行的巴黎航展上，波音 737 MAX 和波音 777X 飞机
（下）进行表演。新华社记者高静摄

俄罗斯斯摩棱斯克州燃料
和能源设施发生火灾

新华社莫斯科 4 月 24
日电 俄 罗 斯 斯 摩 棱 斯 克
州州长瓦西里·阿诺欣 24
日说，该州两个地区的燃
料和能源设施当天遭乌克
兰 无 人 机 袭 击 后 发 生 火
灾。

阿诺欣在社交媒体账

号发文表示，当地时间 24
日早上，乌方无人机袭击
了斯摩棱斯克州两个地区
的民用燃料和能源设施，
俄罗斯防空部队进行了反
击。袭击导致燃料和能源
设施发生火灾，当地紧急
情况部门正在实施扑救。

巴勒斯坦批准政府改革方案
中新社北京 4 月 24 日

电 综 合 消 息 ：据 巴 勒 斯
坦官方通讯社“瓦法”当地
时间 23 日报道，当天巴勒
斯坦召开部长级会议批准
了一系列政府改革方案。

报 道 称 ，会 议 批 准 的
改 革 措 施 共 涉 及 10 个 主
题，包括改善政府在治理、
透明度、问责制和反腐败
方面的原则；推动司法部
门发展，加强法治；加强民
主和人权，提高公共部门
的效率和能力；改革安全
部门，保障内部和平；提高
卫 生 和 教 育 等 服 务 的 质
量；加强和发展经济等多
个方面。

会议还批准了一系列
与改革、财务和行政程序有
关的决定，以促进政府部门
支出合理化，并责成各部门
负责人立即执行这些决定。

会 议 指 出 ，包 括 高 级
职位在内的所有任命，都

应建立在竞争、透明和机
会平等的基础上。

巴 勒 斯 坦 财 政 部 长 、
国民经济部长分别介绍所
在部门的改革计划。巴总
理穆罕默德·穆斯塔法要
求最终形成一份全面的国
家经济计划并提交内阁。

穆斯塔法在会议上就
政治局势，国际社会为加
沙地带停火所做努力、为
加 沙 人 民 所 做 的 救 济 工
作，以及以色列在约旦河
西岸和耶路撒冷发起的袭
击等进行通报。

路 透 社 和《以 色 列 时
报》的报道称，这些改革措
施在很大程度上符合巴前
总理穆罕默德·阿什提耶
此前的承诺。巴政府批准
一系列改革措施有利于在
全球要求恢复巴勒斯坦与
以色列进行政治对话这一
压力下，进一步加强巴勒
斯坦民族权力机构。

当地时间 4 月 23 日，天津—费城结好 45 周年经贸
推介会和人文交流活动在美国宾夕法尼亚州费城市
市政厅举行。图为来自天津京剧院的演员表演京剧
《贵妃醉酒》片段。 中新社记者 廖攀 摄

中新社美国费城 4 月
24 日电 （记者 廖攀）天
津 — 费 城 结 好 45 周 年 经
贸推介会和人文交流活动
23 日在美国宾夕法尼亚州
费城市市政厅举行，中国
天 津 市 常 务 副 市 长 刘 桂
平、中国驻纽约总领事黄
屏、费城市市长代表贾泽
尔·琼斯和商务局长阿尔
巴·马丁内斯及费城各界
代表逾两百人出席了庆祝
活动。

费 城 市 市 长 切 莉·派
克当日发表声明，宣布当
天为“费城—天津友好姐
妹城市日”。费城市议会
也通过决议案，庆祝两座
城市结好 45 周年。

刘 桂 平 表 示 ，希 望 未
来双方加强交流互访，建
立稳定的交流机制，拓展
经贸往来，欢迎更多费城
企业到天津投资；在推动
港口合作上，天津欢迎费
城港口企业到天津出席今
年即将召开的第二届国际
航运产业博览会；在加强
青少年教育交流方面，推

动两地师生的研学互访，
力争成为中美友好城市交
流的典范。

费城市政府特别活动
主管贾泽尔·琼斯代表市
长致辞时表示，费城是全
美第一个世界遗产城市，

今天费城迎来了一个特殊
的日子，纪念与姐妹城市
天津结好 45 周年，这不仅
是 费 城 人 口 多 元 化 的 证
明，也是自 1979 年至今姐
妹友好城市的典范。琼斯
表示，费城非常感激天津

捐建的华埠牌楼，这是一
件珍贵的礼物，至今天津
也定期派人来对牌楼进行
维修保护。期待双方继续
构建跨越太平洋的友谊之
桥。

黄 屏 表 示 ，费 城 是 天
津 在 美 结 好 的 第 一 个 友
城，天津是费城结好的第
一座亚洲城市。天津—费
城为中美之间 284 对友好
省州、友好城市树立了标
杆 。 在 45 年 的 风 风 雨 雨
中，双方联系从未中断，患
难之际互伸援手，合作成
果全民共享。我们要把天
津—费城的友好故事告诉
更多人，架设更多中美地
方 、民 间 友 好 合 作 的 桥
梁。

来自天津京剧院的演
员表演了京剧《三岔口》和
《贵妃醉酒》的经典片段，
来自费城交响乐团的青年
演员则现场演奏了《梁祝》
片段，三名费城学生现场
分享了她们学习中文的经
历。庆祝活动在音乐声中
落下帷幕。

天津—费城结好45周年活动
在美国费城举行

老挝举行国际中文教育合作发展论坛
新华社万象 4 月 24 日

电（记者赵旭 马淮钊）第
二届老挝国际中文教育合
作发展论坛 23 日在老挝琅
勃 拉 邦 苏 发 努 冯 大 学 举
行。老挝多所中文学校负
责人、老挝国立大学孔院和
苏发努冯大学孔院、中国教
育部语合中心驻老代表等
40 名与会者就在老国际中
文教学中的创新经验和做
法进行了深入交流和探讨。

中国驻琅勃拉邦总领
事张社平在论坛上指出，当
前中老命运共同体建设不
断走深走实，在共建“一带

一路”和“变陆锁国为陆联
国”的具体实践中，中文教
育的重要性愈加凸显。期
待以论坛举办为契机，密切
校际中文教育合作，提升老
挝中文教育水平，培养更多
懂中文、知中国的中老友好
事业接班人。

老挝华文教育联合会会
长林俊雄结合十多年办学
经验，从老挝国际中文教
育的师资、培养目标、培养
方案等提出目前国际中文
教育在老挝面临的共性问
题，并阐述了培养知华、友
华、爱华的老挝高素质人

才具体路径。
苏发努冯大学校长维

拉·阿诺拉致辞说，此次会
议对促进老挝中文教育发
展与合作具有巨大意义。
参会代表有发展中文教育
的方法、有提高教育质量
的路径、有促进中文教育
的策略，相信大家能够保
证 中 文 办 学 的 高 质 量 发

展，为老中两国培养更多
友谊的传承人。

此次论坛由苏发努冯大
学孔子学院主办，主题为老
挝国际中文教育创新与发
展。首届论坛于 2022 年举
行，旨在为老挝国际中文教
育领域各单位搭建交流平
台，推动在老国际中文教育
可持续、高质量发展。


